

D. Rafael Arias-Salgado Montalvo

**Diputado por Toledo, ha sido nombrado
Secretario General Permanente, para
las Relaciones con las Cortes.**



En el Consejo de Ministros celebrado el pasado día 11, entre los numerosos cargos importantes que en el mismo se decidieron, figura el de don Rafael Arias Salgado Montalvo, Diputado de Unión de Centro Democrático por nuestra provincia de Toledo, para el cargo de Secretario General permanente para las Relaciones con las Cortes.

El Sr. Arias Salgado nació el 26 de enero de 1942. Licenciado en derecho por la Universidad de Madrid. A los veintitrés años ingresa en la Escuela Diplomática y actualmente es consejero de Embajada. Ha sido jefe de la Sección de Descolonización del Ministerio de Asuntos Exteriores y jefe de Estudios de la Escuela Diplomática, desde donde pasó a ocupar el puesto de director adjunto del Gabinete Técnico del ministerio de Educación y Ciencia. Actualmente, en los últimos seis años, ha ejercido la profesión de abogado. Es miembro del Comité Ejecutivo del Partido Social Demócrata. Miembro de la Junta de Fundadores y consejero de Redacción de "Cuadernos para el Diálogo", así como miembro del Consejo asesor de la revista de Ciencias Sociales "Sistema".

Aunque se esperaba que el Sr. Arias Salgado sería distinguido con algún cargo de responsabilidad por su indudable prestigio y valía, su designación ha causado inmejorable impresión en nuestra provincia, por lo que unimos nuestra felicitación a las muchas que está recibiendo con este motivo.

INCA Agencia Inmobiliaria

Muñoz Urra, 14, 4.º A-Tel. 80 28 00

Les ofrece:

PISOS

De 4 y 5 dormitorios por CIEN MIL pesetas de entrada. De 3, 4 y 5 dormitorios con o sin calefacción central y garaje.

Dada nuestra gran variedad, Vd. podrá encontrar la vivienda que desea rápidamente.

NAVES

De distintos tamaños en muy variadas zonas de Talavera.

TERRENOS

En distintas zonas de la periferia de Talavera.

HERMAR

CALEFACCION - AIRE ACONDICIONADO - FONTANERIA
Y GAS PROPANO

PROYECTOS Y MONTAJE

General Muñoz Grande, 21 - Telf. 80 25 18 - TALAVERA DE LA REINA

Su Optica en SAN FRANCISCO, 13.
Su Optico **Francisco Montero**
Adaptación de Microlentillas. **DIPLOMADO.**
(Frente al Cine Coliseum)

13

QUEHACER MUNICIPAL

En la sesión celebrada por la Comisión Municipal Permanente con fecha 5 de julio de 1.977, que presidió el Sr. Alcalde don Francisco Cereijo Luengo y con asistencia de los Tenientes de Alcalde don Fernando García-Verdugo Pinero, don José-María Ramón de Fata Manterola y don Alfonso Torrijos Oviedo, fueron aprobados, entre otros los siguientes acuerdos:

Quedar enterados de que en el B.O. del Estado de fecha 4 del actual, se publica anuncio de subasta para contratar las obras de construcción de Guardería para niños subnormales y Escuela de Educación Especial, en esta ciudad.

Quedar enterados asimismo de cartas recibidas de don Fernando Rojas Gómez y don Gonzalo Payo Subiza en las que agradecen la felicitación que les cursó la Alcaldía por haber sido designados Senador y Diputado respectivamente.

Declarar en estado de ruina total el edificio número 19 de la calle Mesones.

Acceder a lo solicitado por Jesús García Castellanos sobre cambio de vivienda de las del Grupo Ntra. Sra. del Prado, propiedad de este Ayuntamiento.

Conceder autorización para que se celebre, como en años anteriores, la Procesión de San Cristóbal y encargar a la guardia municipal de tráfico que colabore para la mejor organización de la misma.

Autorizar igualmente a Félix Capitán Rodríguez, representante de Escudería Talavera, para llevar a cabo la prueba automovilista Rallye como promoción de verano.

No acceder a lo solicitado por Pedro Moro Carrión sobre desafección del uso público del trozo final del Callejón de los Judíos.

Estimar reclamación del Capataz de bomberos sobre cálculos de complementos de dedicación exclusiva.

Aprobar la relación de trabajos de delineación efectuados durante el mes de junio por Angel Castellanos Gorjón.

Conceder licencias para apertura de un establecimiento de café-bar a Herminia González.

Hacer pago a José Luis Otón Díaz de los trabajos de reparación de alumbrado que ha efectuado en las calles Marqués de Mirasol, Portiña de San Miguel y Salvador.

Aprobar una factura de Moro, Almacenes Comerciales S.A., por suministro de material eléctrico.

Que se informen por Sr. Ingeniero Industrial los presupuestos presentados por diferentes casas sobre el material que es necesario adquirir con destino a reparaciones en el alumbrado público.

Aprobar factura de reparaciones efectuadas en el Mercado Central de Abastos por los Talleres Jiménez de esta ciudad.

Integrar en el expediente de subvención por la Diputación Provincial, para la obra de distribución y saneamiento, los proyectos de urbanización de las calles de Cruzados de la Eucaristía, Fray Hernando, Avda. General Muñoz Grande (Tramo), C/ Marquesitas, del Pilar (Tramo), y plaza de Aravaca, cuyo importe se cifra en 14.435.406,11 pesetas.

Que se realicen las obras de reparaciones anuales en los diferentes Grupos

Escolares y las de pintura que son precisas en las Escuelas del Prado.

Señalar la anchura de la calle de la Huerta en 10 metros y que se tramite el oportuno expediente de alineación de la misma.

Conceder licencia para la realización de diversas obras.

Conceder una ayuda económica a los propietarios del local donde está instalado el Museo de Cerámica Ruiz de Luna y que se reitere de la Dirección General de Bellas Artes se haga el traslado de dicho Museo con toda urgencia.

Quedar enterados y acceder al aumento de precios del alquiler de la máquina fotocopidora.

Aprobar dos expedientes de fallidos, por incobrables, y tres de devolución de ingresos indebidos.

Rectificar el concierto establecido con la Sala de Fiestas Veracruz.

Aprobar propuesta de gastos por un importe total de 531.207 pesetas.

Que se complete el expediente sobre pavimentación de calle Bernardo González para resolver en definitiva lo que proceda.

No conceder autorización a la Junta de Compensación del Polígono Residencial El Parque sobre instalación de una caseta de transformación de Energía Eléctrica.

Aprobar relación de horas extraordinarias trabajadas con motivo de las pasadas elecciones.

Conceder una ayuda económica con motivo del Día Nacional de la Caridad, otra al Consiliario del Movimiento Junior de A.C. de esta ciudad con destino a becas para Campamento, otra ayuda económica al Centro de Educación Madre de la Esperanza.

Conceder ayuda económica a Arsenio Collado Fernández para gastos de farmacia efectuados por motivo de la enfermedad padecida por su esposa.

Aprobar relación de horas extraordinarias trabajadas por el personal del Parque Móvil de Bomberos.

Que se requiera a todos los propietarios de solares sin vallar para que dentro del plazo de un mes y previa licencia de obras, efectúen el cerramiento de los mismos y que igual requerimiento se haga a los dueños de edificios y solares cuyas aceras en el tramo de sus fachadas se encuentren sin construir.

Aceptar en principio la propuesta del Delegado de Cultura sobre exposición especial de cerámica y que se solicite subvención del Ministerio de Información y Turismo.

ESTUDIANTE CUARTO FISICA

Daríase clases de matemáticas, física y química. En Trinidad, 37. Tercero.

H. de ALFONSO GOMEZ, S. A. CONSTRUCCIONES

VENTA DE PISOS Y NAVES

Luis Jiménez, 2. Telf. 80 04 48
TALAVERA

Lainar
LA INDUSTRIAL ARTESANA

MOBILIARIO DE COCINA a MEDIDA

(Fabricación propia)

T. DIAZ ZORITA COLLADO

Exposición: Avda. Pio XII, 33.
Teléfono 80 23 45

Fábrica. Ctra. San Román, km. 1.
Teléf. 80 23 72